

Tieren auf ewig eingeschlüfert, aber mehrere Tausende, die in dem Umkreis von einer halben Meile auf dem Eise lagen und schliefen, aufgeweckt. Alle miteinander kamen spornstreichs angelaufen. — Zeit war nicht zu verlieren. Ich war verloren, oder ein schneller Einfall mußte mich retten.

Er kam. —

Etwa in der Hälfte der Zeit, die ein geübter Jäger braucht, um einem Hasen den Balg abzustreifen, zog ich dem toten Bären seinen Rock aus, wickelte mich darein und steckte meinen Kopf gerade unter den seinigen. Kaum war ich fertig, so versammelte sich die ganze Herde um mich herum.

Mir wurde heiß und kalt unter meinem Pelze. Indes meine List gelang mir vortrefflich.

Sie kamen, einer nach dem andern, berochen mich und hielten mich augenscheinlich für einen Bruder Bär. Es fehlte mir auch nichts als die Größe, um ihnen vollkommen gleich zu sein, und verschiedene Junge unter ihnen waren nicht viel größer als ich. Als sie alle mich und den Leichnam ihres verschiedenen Gefährten berochen hatten, schienen wir gefellig zu werden, auch konnte ich alle ihre Handlungen so ziemlich nachmachen; nur im Brummen, Brüllen und Balgen waren sie meine Meister.

So sehr ich aber wie ein Bär aussah, so war ich doch noch Mensch; — ich fing an zu überlegen, wie ich die Vertraulichkeit, die sich zwischen mir und diesen Tieren erzeugt hatte, wohl auf das vorteilhafteste nützen könnte.